

Los alumnos del Taller de Banda Rítmica, el martes 16 de octubre visitaron a los abuelos que viven en el Geriátrico Estrella de Belén.

Los niños dirigidos por la Sra. Laura ofrecieron la instrumentación de cinco obras musicales con xilofones, bombos, guitarras, palo de lluvia, maracas, panderetas, triángulos, y bongó.

Con mucho cariño y respeto los abuelos escucharon y aplaudieron a los integrantes del Taller.

Al finalizar, rezaron a María pidiéndole que interceda por cada uno de los ancianos.

¡Felicitaciones, queridos niños por hacer realidad este gesto de Misericordia!!!



